



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK**ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN SEBELUM DAN SESUDAH MELAKUKAN AKUISISI PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

Oleh:
Mila Astuti

Akuisisi adalah pengambilalihan sebuah perusahaan dimana perusahaan pengakuisisi membeli sebagian besar saham perusahaan yang diakuisisi, sehingga pengendalian manajemen perusahaan yang diakuisisi berpindah pada perusahaan pengakuisisi, sementara kedua perusahaan masing-masing tetap beroperasi sebagai suatu badan hukum yang berdiri sendiri. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan kinerja keuangan perusahaan yang dihasilkan sebelum dan sesudah melakukan Akuisisi pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan uji statistic non paraetrik yaitu dengan uji t beda dua sampel *paired sampel t-test*. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan terdapat perbedaan kinerja keuangan sebelum dan sesudah melakukan akuisisi dilihat dari nilai signifikasi *return on assets* yang dihasilkan sebesar 0,047, untuk *return on equity* nilai signifikasi yang dihasilkan sebesar 0,048. Sementara *net profit margin* juga terdapat perbedaan dimana nilai signifikasi yang dihasilkan sebesar 0,023. *Current ratio* juga memiliki perbedaan sebelum dan sesudah akuisisi dengan nilai signifikasi yang dihasilkan sebesar 0,046 serta *debt equity ratio* yang dihasilkan juga memiliki perbedaan sebelum dan sesudah akuisisi dilakukan dengan nilai signifikasi sebesar 0,048.

Kata Kunci : Return On Assets, Return On Equity, Net Profit Margin, Current Ratio, Dan Debt Equity Ratio